

Irjen ADA, Ir. Razilu Sambangi Rutan Surakarta

Kevin Guntur - SURAKARTA.INDONESIASATU.ID

Mar 4, 2024 - 19:24



Irjen ADA, Ir. Razilu Sambangi Rutan Surakarta

Irjen ADA, Ir. Razilu Sambangi Rutan Surakarta



Surakarta - Melalui program Irjen ADA (Aktif Dengarkan Aspirasi) Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI sambangi Rutan Kelas I Surakarta. Setelah beberapa waktu lalu Irjen Kemenkumham, Razilu, memberikan penguatan tugas pokok dan fungsi di Purwokerto, Sragen, Wonogiri, Imigrasi Surakarta, Bapak Razilu akhiri dengan memberikan penguatan tugas pokok dan fungsi di Rutan Kelas I Surakarta.



Kegiatan diawali dengan kontrol kegiatan pembinaan dan kemandirian di Rutan Surakarta seperti sablon, finishing MMT, garmen, Handycraft, dilanjutkan dengan monitoring ruang dapur/restorasi Rutan Surakarta. Kegiatan inti dilanjutkan dengan penguatan oleh Irjen Kemenkumham, Razilu. Dalam penyampaian, Razilu menegaskan 3 lokasi wajib yang menjadi atensinya di Pemasarakatan, yakni Poliklinik, Bimbingan Kegiatan dan Dapur. "Dalam memimpin dan menjalankan tugas harus berpikir out of the box, memiliki

inovasi dan terobosan diluar hal yg berjalan normal. Tingkatkan kapasitas dan kompetensi, berikan pelayanan yang terbaik untuk warga binaan, serta tingkatkan pengawasan dan keamanan di dalam Lapas/Rutan” tutur Razilu dalam forum.



Dalam sesi tanya jawab dilayangkan beberapa pertanyaan oleh Audience diantaranya Kepala Divisi Pemasarakatan terkait SDM kesehatan yang kurang di dalam Lapas/Rutan, monitoring pengelola keuangan. Kepala Lapas Sragen terkait kenaikan jenjang Jabatan Fungsional Perawat, Kepala Rutan Boyolali terkait pengukuran hasil hibah tanah, Kepala Rutan Kelas I Surakarta perihal alokasi Rutan yang lama dan Pemeliharaan gedung/asrama di Rutan yang lama, juga pertanyaan dari JFT perawat penyelia rutan surakarta terkait tindak lanjut WBP yg tidak memiliki BPJS namun harus dirujuk ke Rumah Sakit. Melalui Program Irjen ADA dijawab semua pertanyaan oleh Bapak Razilu dan akan ditindaklanjuti aspirasi dari pegawai dan kepala UPT dan diharapkan dapat memberikan manfaat.

Kegiatan diakhiri dengan Sholat Dhuhur berjamaah dengan Warga Binaan dan Tausyiah oleh Bapak Razilu.